

# NGO

## Polsek Cugenang Gelar Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 11, 2024 - 18:38



Polres Ciannjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas. Patroli ini dilaksanakan oleh AIPDA Dede Amiharja dan BRIPKA Juliadi pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Patroli KRYD ini bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai bentuk kejahatan, terutama C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta aktivitas geng motor yang meresahkan masyarakat. Dalam patroli ini, petugas melakukan pemeriksaan dan pemantauan di sejumlah titik rawan serta memberikan sosialisasi kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cugenang.

AIPDA Dede Amiharja menyatakan, "Kami melakukan kegiatan patroli KRYD ini untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai potensi gangguan keamanan, terutama kejahatan C3 dan aktivitas geng motor. Kami juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam melaporkan hal-hal yang mencurigakan."

"Dalam patroli ini, kami menyisir titik-titik rawan kejahatan dan memberikan himbauan kepada warga. Partisipasi masyarakat sangat penting untuk membantu kami menjaga keamanan lingkungan," kata BRIPKA Juliadi.

Menurut Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP, patroli ini merupakan tindakan pencegahan yang rutin kami lakukan untuk memastikan wilayah Cugenang aman dan kondusif. Kami mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan aktivitas yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si., menyatakan bahwa kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menjaga kamtibmas. Saya berterima kasih atas kegiatan patroli KRYD yang dilakukan oleh Polsek Cugenang, yang semoga dapat memberikan rasa aman bagi warga.

Dengan patroli KRYD ini, keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang diharapkan terjaga.